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Stadt Bürstadt

Niederschrift

Öffentliche Sitzung des Ortsbeirates Bobstadt

Sitzungstermin: Mittwoch, 01.06.2022

Sitzungsbeginn: 19:30 Uhr

Sitzungsende: 20:15 Uhr

Ort, Raum: Altes Rathaus, 68642 Bürstadt-Bobstadt

Anwesend sind:

Frau Elisabeth Dornbusch - SPD
Herr Holger Halkenhäuser - FW
Frau Svenja Halkenhäuser - FW
Herr Jan Hoffmann - GRÜNE
Herr Bernd Rudolph - CDU
Frau Barbara Schader - 
Herr Franz Siegl - SPD
Herr Timo Spreng - Verwaltung

Abwesend sind:

Herr Bernd Benz - FDP entschuldigt
Frau Susanne Benz - FDP entschuldigt
Frau Ursula Cornelius - CDU entschuldigt
Herr Mutlu Dogan - GRÜNE entschuldigt
Herr Uwe Metzner - GRÜNE entschuldigt
Frau Renate Strandt - FW entschuldigt
Herr Jürgen Szekely - FW entschuldigt
Frau Tanja Vetter - FW entschuldigt
Herr Andreas Winkler - CDU entschuldigt
Frau Janina Winkler - CDU entschuldigt

Tagesordnung

1 Feststellung der Beschlussfähigkeit

2 Bereitstellung finanzieller Mittel für die IG-Kerwe

3 Entscheidung zur weiteren Planung von Maßnahmen aus dem 
Radverkehrskonzept

XIX/OA/0033

4 Anfragen und Mitteilungen
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Protokoll

1 Feststellung der Beschlussfähigkeit
Ortsvorsteherin Svenja Halkenhäuser begrüßt die Anwesenden und stellt die Beschluss-
fähigkeit fest.
   
    

2 Bereitstellung finanzieller Mittel für die IG-Kerwe
Ortsvorsteherin Halkenhäuser verweist auf die Kostenaufstellung der „IG Kerwe".

Weitere Beiträge erfolgen durch Frau Dornbusch sowie Herrn Halkenhäuser. 
 
Beschluss

Der Ortsbeirat Bobstadt beschließt, der “IG Kerwe” einen Zuschuss in Höhe von 2.950,-- € 
zur Durchführung der Kerwe 2022 zu gewähren.

Abstimmungsergebnis
Zustimmung: einstimmig 

3 Entscheidung zur weiteren Planung von Maßnahmen aus dem 
Radverkehrskonzept XIX/OA/0033

An der Aussprache zu diesem Tagesordnungspunkt beteiligen sich Bürgermeisterin Scha-
der, Frau Dornbusch sowie die Herren Halkenhäuser, Siegl und Hoffmann.

Beschluss

Der Ortsbeirat Bobstadt spricht sich für eine Streckenführung aus, die den Radverkehr auf 
der nördlichen Seite durch den Ortsteil leiten soll.

Die ursprüngliche Idee incl. Querungshilfen der Frakensteinstraße soll nicht weiter verfolgt 
werden.

Geplant werden sollen jeweils eine Variante ohne bauliche Veränderungen sowie ein Vari-
ante, die eine “Verschwenkung” im Bereich der Ortseinfahr (von Hofhem kommend) vorsieht. 
Hierfür soll auch der vorhandene Grünstreifen berücksichtigt werden.

Abstimmungsergebnis
Zustimmung: einstimmig 

4 Anfragen und Mitteilungen
Herr Halkenhäuser bittet um Auskunft in Bezug auf das neu errichtete Gebäude neben dem 
Feuerwehrgerätehaus.
Hierzu teilt Bürgermeisterin Schader mit, dass dies eine Einrichtung für die Installation des 
Glasfasernetzes sei.

Frau Dornbusch bittet um Mitteilung in Bezug auf das Ortsbeiratsmitglied Bernd Benz. Da 
Herr Benz auf Grund persönlicher Umstände nicht an den Sitzungen des Ortsbeirates teilge-
nommen hat, bittet sie ggf. um Veranlassung möglicher Handlungsoptionen.
Hierzu verweist Frau Schader auf die Tatsache, dass Herr Benz ebenso Mitglied der Stadt-
verordnetenversammlung sei und schlägt vor, dass Herr Siegl in seiner Funktion als Vorsit-
zendes Mitglied der Stadtverordnetenversammlung ein Gespräch mit der FDP-Fraktion 
führen soll, mit dem Ziel, eine mögliche Lösung zu erörtern.
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Herr Siegl moniert das übermäßige Straßenbegleitgrün entlang des Radwegs zwischen 
Bobstadt und Bürstadt, auf Grund dessen der Radweg nicht optimal genutzt werden könne, 
und bittet um Veranlassung von Maßnahmen, damit dieses zurückgeschnitten wird.
Hierzu regt er an, dass die Stadt Bürstadt ggf. das Straßenbegleitgrün auf Rechnung für die 
zuständige Behörde (HessenMobil) beseitigen könne.
(Anmerkung der Verwaltung: Die Notwendigkeit eines Rückschnitts wurde bereits ange-
mahnt und soll schnellstmöglich erfolgen.)

Frau Dornbusch teilt mit, dass das Straßenbegleitgrün entlang des Radwegs nach Biblis 
ebenfalls weit in Radweg hineingewachsen sei und bittet um entsprechende Veranlassung.
Frau Schader führt hierzu aus, dass solche Eingaben auch über den Mängelmelder elektro-
nisch gemeldet werden können.

Herr Halkenhäuser bittet um Auskunft, ob in der Frankensteinstraße in Höhe der vorhande-
nen Lichtzeichenanlage eine zulässige Höchstgeschwindigkeit vom 30 km/h angeordnet 
werden könne, da dieser Streckenabschnitt von Schulkindern genutzt werde.
Hierzu teilt Bürgermeisterin Schader unter Verweis auf die bereits vielfache Aussprache in 
diesem Zusammenhang mit, dass dies rechtlich nicht zulässig sei.
Ein weiterer Beitrag hierzu erfolgt durch Herrn Siegl.

Herr Hoffmann regt an, bei der Neugestaltung der Parkflächen im Rahmen der Beseitigung 
des BÜ 26 auch die Installation einer Ladesäule für Elektrofahrzeuge zu berücksichtigen.
Hierzu teilt Bürgermeisterin Schader mit, dass dies vorgesehen sei und entsprechende Ge-
spräche mit den Energieversorgern geführt werden sollen.
Ebenso wird die Installation solcher Ladesäulen für weitere neuralgische Verkehrsknoten-
punkte im Ortsteil Bobstadt angeregt. Vorgetragen werden im Rahmen der Aussprache der 
Parkplatz vor der Sporthalle sowie vor den „Alten Rathaus“.

  
  

Bürstadt, 02.06.2022

Vorsitz: Schriftführung:

Svenja Halkenhäuser Timo Spreng
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